

Bebé de seis meses gana el auto de la Rifa de Bomberos: se vendió el 80% de los números

TEMUCO. Este martes se desarrolló el sorteo de la tradicional instancia, que es vital para las finanzas de la institución bomberil y permitió recolectar unos \$400 millones para el presupuesto del 2025.

Juan Carlos Poblete González
 juan.carlos.poblete@australtemuco.cl

400 millones fue lo que se recolectó mediante la Rifa. Meta era de \$500 millones, por lo que se seguirá buscando más financiamiento.

Una bebé de solo seis meses de vida, con domicilio en Temuco, fue la ganadora del automóvil que era el premio mayor de la Rifa Monumental del Cuerpo de Bomberos de Temuco.

Como es tradición de cada fin de año, el sorteo se realizó a las 12 horas del 31 de diciembre en la plaza Aníbal Pinto, frente a la Municipalidad de Temuco. Hasta allí llegaron unas cien personas que, con boleto en mano, esperaron entusiasmados que los bomberos de varias compañías fueran sacando –desde una tómbola transparente– los números al azar que arrojaban los boletos ganadores de los doce premios.

Fue así que boleto 357.371 resultó ganador del automóvil Hyundai Accent, cero kilómetros, que era el premio mayor. Rápidamente se buscaron los datos del boleto dejados en el talonario, que había sido vendido por la Segunda Compañía, arrojando el nombre de Rafaela Macaya.

Las autoridades bomberiles marcaron el número telefónico de contacto y realizaron el llamado. La sorpresa fue todavía más grande cuando contestó una mujer que

comentó ser la abuela de Rafaela, quien resultó ser una bebé de solo seis meses de edad.

LA IMPORTANCIA DE LA RIFA PARA BOMBEROS

La Rifa Monumental del Cuerpo de Bomberos de Temuco se lanzó a inicios de octubre, como cada fin de año, con el objetivo de recopilar recursos para el correcto funcionamiento institucional para el año entrante.

La Rifa constituye casi el 30% del total del presupuesto de Bomberos de Temuco, por lo que se dispusieron 500 mil boletos en total: 400 mil físicos en papel y 100 mil boletos online.

Hasta el 20 de diciembre, las ventas iban tan bajas que ni siquiera se habían vendido la mitad del total dispuesto. Sin embargo, en los últimos días de diciembre, la gente solidarizó y compró más números.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Alfredo Lassalle, agrade



BOMBERAS Y BOMBEROS SACARON LAS "BOLITAS" QUE ARROJARON LOS NÚMEROS DE LOS BOLETOS GANADORES.

ció el apoyo de la ciudadanía e informó que finalmente se logró vender el 80% del total de los boletos dispuestos, correspondiente a unos 400 mil números.

El tesorero general del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Felipe Véliz, explicó que una gran parte de los recursos conseguidos mediante la Rifa serán utilizados de inmediato, considerando que se necesitan comprar implementos y equipos para enfrentar la temporada de incendios forestales. Respecto de los 100 millones que no al-



BOMBEROS PIDIÓ AYUDA PARA SUBIR LAS VENTAS ANTES DE NAVIDAD.

canzaron a recolectarse mediante la Rifa, Véliz adelantó que se realizarán otras acciones para conseguir esos necesarios fondos.

Bomberos informó que los otros boletos premiados fueron: 280.425, a nombre de Roseley Licanqueo, quien ganó la gift card de \$1 millón en combustible; 130.847, de Mateo Bustos, que ganó el anillo de oro de 18 kilates; 157.465, de Mariano Orellana, que ganó la gift card de \$500 mil en combustible; 137.258, de Magdalena González, que se llevó el notebook gamer; 412.902, de Daniel Moraga, quien compró de forma online y se quedó con la cocina a gas; 80.565, de Edita Medel, que se ganó el Smart TV de 55 pulgadas; 294.262, de Martín Aravena, que se ganó el frigorífico; 127.255, de José Inostroza, que ganó una gift card de \$200 mil en El Boutique; 243.741 de Elisa Palma, con la gift card de \$150 mil en Botillería Padre Las Casas; 461.897 de Rosmeri Catalán, que compró online y se ganó una cena para dos personas en restorán Terra Chalcán; y 288.548 de Sergio Sáez, quien ganó un scooter eléctrico.

Los premios ya pueden ser cobrados por sus ganadores. 